

## Wanderung zur Saalburg-Talmühle,

im Taunus, am Samstag den 29. September 2018.

Unser Treffpunkt zur Abfahrt an der Zentgrafenschule begann um 8.53 Uhr Bus 43. U4 und U2 nach Bad Homburg Gonzenheim weiter mit dem HG Bus 5 zur Saalburg.



Bei herrlichem Sonnenscheinwetter ging unser kleiner Wandertrupp (6 Personen) auf Wandschaft. Der Wanderweg 7 km, führte uns nur durch den Wald, der gut zu laufen war, bei angenehmen Temperaturen bis zum Hessenpark und dann weiter zur Talmühle, wo wir an Pferdekoppeln und Kuhweiden vorbeikamen.

Eine Kuh war ausgebücht und stand mitten auf dem Feldweg. Unterwegs gab es wie immer etwas zu Essen und Trinken. Unser Starfotograf Winfried schoss ein paar schöne Bilder. Nach 2 Stunden kamen wir zur Talmühle, wo uns die Nichtwanderer erwarteten. Nach gutem Essen und Trinken traten wir unsere Heimfahrt um 15.30 Uhr am Hessenpark an und waren um 17.30 Uhr wieder in Seckbach.



von: Angelika Heinlein